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Texte de la question

M. Henri Sicre attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur le personnel IATOS dans
l'académie de Montpellier. Cette région connaît une explosion démographique sans précédent. Les collectivités
territoriales assument leur mission de construction d'établissements scolaires. Cependant, pour faire face à ces
nouvelles constructions, les personnels IATOS sont nécessaires et demandent des moyens budgétaires
supplémentaires. Déjà durant l'hiver 2000, l'académie avait été fortement secouée par les grèves de ces
personnels. Leur mouvement n'a pas été entendu puisque très peu de moyens budgétaires ont été débloqués et
des emplois précarisés ont été créés. Les réductions du temps de travail accentuent encore ce malaise puisqu'il
n'est pas prévu de poste budgétaire. Le déficit en postes budgétaires, avaient été chiffré à 1 200 en avril-mai
2000. Qu'en est-il aujourd'hui avec la réduction du temps de travail. Il lui demande quelles sont ses intentions
concernant le personnel IATOS dans l'académie de Montpellier.
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